

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Die Zeit der Masken ist vorbei

Nicht nur der Karneval ist vorbei, am 1. März 2023 enden auch all die Maßnahmen rund um Corona. Am meisten freuen wir uns darüber, dass endlich wieder die Masken fallen dürfen. Drei Jahre lang war es Routine, dass wir alle im Neuen Kupferhof Masken bei der Arbeit getragen haben. Das ist vor allem im Betreuungs-Team eine große Herausforderung gewesen. Die Masken erschwerten zum einen die Kommunikation mit unseren Gastkindern, zum anderen waren sie eine starke körperliche Belastung in einer normalen Acht-Stunden-Schicht. Und auch das Testen war nicht immer für alle einfach. Gerade für unsere Gastfamilien bedeutete die Testpflicht vor der Anreise eine zusätzliche organisatorische Belastung.



Daher freuen wir uns über die neue Freiheit und sind glücklich und dankbar über die überstandene Zeit. Der Neue Kupferhof ist wieder genauso lebendig wie vor dem März 2020, als für eine Zeit von acht Wochen alles stillstand. Es sind durchweg alle Zimmer für unsere Gäste belegt, es werden wieder viele Kannen Kaffee gekocht, Brötchen mit Nutella gegessen... es ist also wieder richtig Leben in der Bude!



Und noch einer, der uns durch alle schwierigen Zeiten, immer fest die Treue hält: Herr Grabowski, der sich derzeit mal wieder SEHR wohl bei uns im Neuen Kupferhof fühlt und den gesamten Garten für seine Behausung hält 😊

Herzliche Grüße senden Ihnen

Steffen Schumann *Andrea Jaap* *Alice Skuddis*

Steffen Schumann, Andrea Jaap und Alice Skuddis

Termine 2023

Bald ist es soweit – dann gibt es richtigen 10. Geburtstag des Neuen Kupferhofs und kurz darauf den 10. Jahrestag der Inbetriebnahme des Hauses. Am 19. April 2013 gab es dazu eine Feierstunde, am 19. April 2023 gibt es ein kleines Fest für das gesamte Team, ehren- und hauptamtlich. Und am 01. Mai 2013 sind damals die ersten Gastfamilien angereist.

Bitte merken Sie sich doch für dieses Jahr schon die folgenden Termine:

18. Juni 2023 - Sommerfest im Neuen Kupferhof

02. September 2023 – Charity Drachenbootrennen auf der Außenalster in Zusammenarbeit mit dem Hamburger Abendblatt und den Kiwanis, in diesem Fall dem Hamburger Teil einer weltweiten Service-Organisation, die sich für das Wohl von Kindern einsetzt. Gehen Sie mit uns aufs Wasser? Sie können eine ganze Bootsbesatzung stellen oder auch als allein oder zu Zweit teilnehmen. Das wird ein großer Spaß und ein tolles Teamevent mit gutem Zweck, da sollten Sie mit Ihrer Familie/Firma/Mannschaft/Nachbarschaft/Team dabei sein. Wir verraten gerne mehr, schreiben Sie uns unter info@haendefuerkinder.de

25. November 2023 – Martinsumzug mit Laternelaufen und Umtrunk

März 2023

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Schenken Sie Kindern eine Zukunft!

Das ist der Leitsatz der Stiftung Chancen für Kinder, die seit 2019 auch Hände für Kinder jährlich unterstützt und dazu beiträgt, dass das Team des Neuen Kupferhofs Familien mit Kindern mit Behinderung helfen kann. Was verbirgt sich hinter dieser Stiftung?



Prof. Dr. Maximilian Gege, Gründungsmitglied und langjähriger Vorstandsvorsitzender von B.A.U.M. (Bundesdeutscher Arbeitskreis für Umweltbewusstes Management), rief im September 2004 anlässlich seines 60. Geburtstages gemeinsam mit seiner Ehefrau Birgit Gege und den Künstlerinnen Angelika Bachmann und Iris Siegfried („Salut Salon“) die Stiftung Chancen für Kinder ins Leben. Seitdem wurden mehr als 80 Projekte in über neun Ländern in den Bereichen Bildung, Kultur und medizinische Betreuung gefördert. Denn weltweit leben Kinder in Armut und haben kaum eine Chance auf ein selbstbestimmtes Leben. Mit ihrem Engagement will die Stiftung Chancen für Kinder dazu beitragen, dies zu ändern und kooperiert eng mit Partnern aus Wirtschaft und Gesellschaft.

Die Stiftung finanziert ihre Projekte durch Spenden von Privatpersonen und Unternehmen. Zur Finanzierung trägt zudem die Performance Fee aus dem mit der GLS Bank auf den Markt gebrachten Nachhaltigkeitsfonds BAUM Fair Future Fonds bei. Zwei Drittel der hierdurch erzielten, sehr ansehnlichen Performance Fee wurden den Projekten der Stiftung Chancen für Kinder zur Verfügung gestellt. Dadurch konnten allein 2021 mehr als 30 und 2022 bereits über 60 Projekte mit bisher insgesamt über 1,6 Millionen Euro finanziert werden. Das Team von Hände für Kinder sagt von Herzen Dankeschön und freut sich sehr, dass der Neue Kupferhof von dieser Erfolgsgeschichte profitiert.

Wenn der Einkauf auch eine Spende ist ...

Wir sind ab sofort bei Bildungsspender.de, eine der erfolgreichsten Charity-Kauf-Plattformen in Deutschland, registriert. Sie können jetzt kostenlos und ohne Registrierung Hände für Kinder beim Shoppen, bei Vertragsabschlüssen, Reisebuchungen und auch Teilnahmen an Umfragen unterstützen. Sie kaufen wie gewohnt ein und wählen eine Einrichtung – uns 😊 – aus, die dann finanziell unterstützt wird. Diese Rückvergütung liegt im Schnitt bei 5-6%, gerade bei Reisebuchungen kann sich das ja lohnen. Insgesamt sind auf der Plattform über 5.000 Partner dabei:

Ihre Einkaufsgewohnheiten wollen wir nicht ändern, nur den Einstieg in den Einkauf. Er könnte zukünftig über diese Plattform starten. Detaillierte Informationen zu den einzelnen Anbietern und Provisionen finden Sie unter wecanhelp.de oder bildungsspender.de. Auf unserer Internetseite finden Sie auch den Weg dorthin oder Sie scannen einfach diesen QR-Code:

